

Bonjour c'est Nico

Par **nicomando**, le **19/03/2007 à 18:05**

Bonjour à tous je m'appelle Nicolas.

C'est ma première visite sur le forum et je dois dire que je suis assez content de ce que j'y trouve.

Je suis étudiant en M2R droit international Public à Aix en Provence.

Je me suis inscrit sur ce forum car le droit est ma passion je pourrais en parler pendant des heures et surtout partager les connaissances débattre avec d'autres personnes aimant, tout comme moi, le droit.

Merci de m'accueillir

Nico